

J-PAC (Japan Program at Chiba)

特別研究 発表会

昨年10月から2学期間にわたり千葉大学で学んできた短期留学生による研究発表会を行います。各自の「日本」に関する興味・関心をもとに、外国語である日本語を使って行ってきた研究成果を発表するものです。

興味のある方はぜひご来聴ください。

日時: 7月27日(木) 13:00~15:00

場所: 総合校舎G8-103教室

日本神話における天孫降臨神話の由来について—檀君神話との比較から—

……沈慧萍

藤壺の罪意識形成—仏教の罪という視点から—

……蔣琳琳

近代日中書学交流の一側面—楊守敬が日本書界において名高い理由について—

……林欣心

村上春樹の「中国行きのスロウ・ボート」の中の「中国」について

—中国人キャラクターの役割の視点から—

……周俊言

日本の麻雀文化に関する研究—発展の契機と現代日本社会における位置付け

……何榮智

世界文化遺産指定の意義について—日本の近代遺産を中心に—

……趙ハウン

小学校における性の多様性の教育

—「保健」教科書と授業実践から見る現状と改善策—

……鄭伊婕

日本の青年期女性における化粧行動・美容整形について

……彭瑶

問い合わせ: 千葉大学国際学術研究院 吉野 (ayoshino@faculty.chiba-u.jp)